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A PALAVRA DO PROVEDOR 

Professor Augusto Rios Carneiro 

INICIO ESTE ESPAÇO COM UM POEMA DE CARLOS DRUMOND DE ANDRADE:  
 
A SABEDORIA DE CORTAR O TEMPO.  
 
“Quem teve a ideia de cortar o tempo em fatias, a que se deu o nome de ano, 
foi um indivíduo genial. Industrializou a esperança, fazendo-a funcionar no limite da exaustão. Doze meses 
dão para qualquer ser humano se cansar e entregar os pontos. Aí entra o milagre da renovação e tudo 
começa outra vez, com outro número e outra vontade de acreditar que daqui para diante vai ser diferente.  
 
Para você, desejo o sonho realizado. O amor esperado, a esperança renovada, para você, desejo todas as 
cores desta vida. Todas as alegrias que puder sorrir. Todas as músicas que puder emocionar, para você nesse 
ano novo, desejo que os amigos sejam mais cumplices, que sua família esteja mais unida, que sua vida seja 
mais bem vivida. Gostaria de lhe desejar tantas coisas, mas nada seria suficiente... Então desejo que vocês 
apenas tenham muitos desejos, desejos grandes e que eles possam te mover a cada minuto, em direção a 
sua felicidade”. 
  
Esperamos que o ano 2014 seja muito melhor e que tenhamos ainda mais motivos para comemorar. As 
conquistas que há de vir dependem de nós, por isso, contamos com a disposição de cada colaborador, pois 
cada um tem importância fundamental nesta luta dentro da Santa Casa e, para que, continuemos ser um 
Hospital referência para Itapeva e região; precisamos ter coragem e encarar o nosso trabalho com muita 
determinação e otimismo. Enfim, que este ano novo seja abençoado e repleto de graças. Tenhamos Fé no 
Cristo Redentor para continuar a labuta diária.  
 
São os nossos votos!  
  
Augusto Rios Carneiro 
Provedor. 
 

INSCREVA-SE!  

A escola de inglês Wizard, em parceria com a Santa Casa vão oferecer uma bolsa integral, 
para os colaboradores que desejam falar outra língua.  Basta você ligar no telefone:  
3522-2131, passar seus dados e se cadastrar.  
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O deputado estadual Dr. Ulysses (PV) destinou, por meio de emenda parlamentar, R$ 670 mil para a 
Santa Casa de Itapeva.  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Os Recursos serão empregados na aquisição de mais oito máquinas de hemodiálise e ampliação do 
espaço físico para receber os equipamentos. “Essa ampliação vai aumentar de 150 para 
aproximadamente 200, o número de pacientes que serão atendidos pelo hospital. Um esforço que 
fizemos para garantir o atendimento de todos os pacientes da nossa região. A liberação dessa verba 
nos deixou muito contente”, declarou Dr. Ulysses.  
 
Com a liberação da emenda, o número de aparelhos de hemodiálise vai subir de 20 para 28. “Isso é 
um mérito do Dr. Ulysses que assim como empunhou a bandeira da oncologia, também empunhou a 
bandeira da hemodiálise. Com o apoio do deputado a Santa Casa de Itapeva está conseguindo avançar 
nos projetos e também dar uma assistência mais digna à população”, comentou Aristeu de Almeida 
Camargo Filho, superintendente da Santa Casa. 
  
Para Aristeu isso só foi possível devido à visão e sensibilidade que o Deputado Dr. Ulysses tem para 
com a população itapevense e região. “O trabalho dele como deputado foi fundamental para essa 
conquista e esse é um momento de gratidão. Acredito que toda sociedade itapevense como da região 
deve render homenagens ao Dr. Ulysses, pois ele sempre demonstra boa vontade e atenção aos 
problemas apresentados pela Santa Casa, refletindo diretamente na assistência oferecida a população 
usuária” destaca o superintendente.  
    
 
 
 
 
 
 
 

Dr. Ulysses consegue 8 máquinas de hemodiálise para Santa Casa  

 

O convênio que 
garante a 
transferência do 
dinheiro do Estado, 
para o hospital foi 
assinado no Palácio 
dos Bandeirantes, no 
início do mês de 
dezembro. 
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Serão beneficiadas 117 entidades, com investimento da Secretaria de Estado da Saúde de R$ 535 milhões já no próximo 
ano. Na região de Sorocaba, cinco entidades receberão R$ 18,4 milhões extras do governo do Estado, a qual está inclusa a 
Santa Casa de Misericórdia de Itapeva. 
  
"O programa dá racionalidade ao sistema. O pagamento complementar mensal começa fortalecendo a estrutura de 117 
santas casas que têm vocação para fazer os atendimentos mais complexos", destacou o governador. "A ajuda extra vai 
consolidar o atendimento de qualidade com bons serviços, especialistas e beneficiando o sistema como um todo".  
 
A Secretaria classificou, para definir os valores a repassar, as santas casas em três tipos: os “hospitais estruturantes”, que 
são aqueles de referência em atendimentos complexos, como cirurgias cardiovasculares e torácica, hemodiálise e 
neurocirurgias; os “hospitais estratégicos”, de médio porte, que servem como retaguarda aos estruturantes, e os 
hospitais de apoio, que são os de pequeno porte.  
  
 
 

Alckmin libera mais R$ 18,4 milhões às santas casas da região 

O Deputado Dr. Ulysses Tassinari posa para 
a foto com os Colaboradores da Santa Casa  
e membros da Diretoria. 
 
Na foto da esquerda para direita estão: 
Edgar, Silas, Edson, Aristeu, Oséias (assessor 
parlamentar) Dr. Ulysses, Sr. Vico (Wilson), 
Renato, Renata, Luciano, Antônio, Solange,  
Fabiana, Néia, Cleverson e Ana Claudia.  

Governador Geraldo Alckmin cumprimenta  
Sr. Vico e Aristeu. 
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Papai Noel encanta o Natal das crianças da Pediatria 
No dia 24 de dezembro, o Papai Noel 
estacionou o seu trenó, na Unidade 
Pediátrica da Santa Casa para presentear 
oito crianças que estavam internadas. Os 
colaboradores, Mariana (enfermeira), 
Cleverson (enfermeiro da Humanização), 
Letícia (secretaria da Unidade 
Pediátrica), Damaris (técnica de 
enfermagem), Natália (enfermeira 
supervisora) e Michele (enfermeira da 
Pediatria), juntamente com o médico 
pediatra, Dr. Anésio de Araújo Campos 
Neto, quem dedicou um tempo especial 
para viver o Papai Noel.  
Sem dúvida nenhuma, o Natal das 
crianças foi muito mais alegre e 
emocionante, principalmente para 
aqueles que vivenciaram este momento 
na Pediatria. Parabéns a todos os 
envolvidos!!!     
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Celebrações natalinas são embaladas pelo Coral da Santa Casa e da ACDC 

Na segunda-feira (09), a presença do Coral da 
ACDC (Associação dos Centros de 
Desenvolvimento da Criança) abrilhantou o culto 
celebrado pelo Pastor Wesley da Igreja 
Presbiteriana Central.  Logo no entardecer, 
meninos e meninas que fazem parte do Coral da 
ACDC emocionaram o público presente em frente 
à portaria três da Santa Casa, com uma cantata de 
natal.  
 
Na sequencia, Pastor Wesley celebrou o culto e 
durante sua fala destacou a importância do atual 
ser humano seguir os exemplos de Jesus. Na 
oportunidade, esteve presente o provedor da 
Santa Casa, Sr. Augusto Rios Carneiro, membros 
da Diretoria, colaboradores da Santa Casa, 
familiares, entre outras. 
 
Já no dia 10 de dezembro, a tradicional Missa de 
Natal, aconteceu na Sala de Estar da Santa Casa. e 
foi celebrada pelo Padre Zezinho. As canções 
conduzidas pelo maestro Elcir, que é quem rege o 
Coral da Santa Casa de Itapeva. Após a 
celebração, o Coral apresentou diversas canções 
ensaiadas especialmente para o natal. Na 
oportunidade, todos que estavam presentes 
renderam aplausos, a emocionante apresentação. 
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Sorteio de brindes já é tradição na confraternização de final de ano 
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Unidade de Hemodiálise brinda o NATAL 
 

Nos dias 23 e 24 de dezembro, pacientes 
que fazem tratamento na Unidade de 
Hemodiálise comemoraram o Natal. Na 
ocasião, foram  servidos panetones, 
refrigerantes e um delicioso bolo. 

 
As doações foram feitas pelos  próprios 

profissionais de saúde da Unidade .   
 

Momentos esses registrados  por eles, 
onde é possível ver a alegria dos 
pacientes.  
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Um exemplo a ser seguido por todos 
os colaboradores. Parabéns Sueli!   
 
Há 28 anos trabalhando como 
copeira na Santa Casa, Sueli Maria da 
Silva é leitora e colecionadora dos 
Informativos mensais do Hospital. 
Em uma rápida conversa disse que 
faz questão de levar o Informativo 
antigo para sua casa, assim dedica 
um tempo especial e tranquilo para 
ficar a par das notícias e eventos, 
que ocorreram no seu ambiente de 
trabalho.  

AGRADECIMENTO VIA OUVIDORIA 
 
A paciente Vanessa de Almeida Machado enviou 
através do canal da Ouvidoria da Santa Casa, um 
agradecimento, confira o conteúdo do e-mail:  
 
“Agradeço a toda equipe do Pronto Socorro e UTI 
adulto que atenderam meu avô José Bueno, pela 
atenção e cuidados prestados. Um homem 
honesto e trabalhador, ao qual muitas vezes 
prestou serviços a esta instituição, e que agora foi 
retribuído pelo bom atendimento. Como dito por 
ele mesmo nos últimos dias que encontrava-se 
lúcido que estava sendo bem cuidado. Já não 
estando conosco mais, fica o agradecimento da 
família Machado!” 
 

Os colaboradores Cleverson Valentim Nobre (enfermeiro da humanização da Santa Casa) e Andressa 
Drummond (Enfermeira da Qualidade e Humanização do AME)  participaram do  VIII Congresso 
Brasileiro de Humanização da Saúde em Ação, realizado em São Paulo, ocorrido no dia 29 de 
novembro,promovido pela ONG “Associação Viva e deixe Viver” - Contadores de Histórias.  


